
 

COMUNE DI CESENA 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 

QUARTIERE n. 04 “Cervese Sud” 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2021 
 

Il giorno 19.05.2020, alle ore 20.30, presso la sede del Quartiere, sita 
in via Cervese, 1260, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 

Presiede e verbalizza Diego Paglierani – Presidente di 

Quartiere Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

Presenti Cognome e nome dei consiglieri Presenti Co gnome e nome dei consiglieri 

P BENVENUTI MAURO P PAGLIERANI DIEGO 

AG CASADEI ALICE P PIVI SIMONE 

AG CELLINI FABRIZIO AG SIBONI VIOLA 

P COLLINI VITALIANO P SPAZZOLI FRANCO 

P DOMENICONI CATIA P TURCI CARMEN 

AG FUSCO ALESSANDRO P ZANOTTI GIORGIO 

P GIANNATEMPO TOMMASO // // 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 
 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri 
degli 13 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 

 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Riapertura in presenza nella sede del Quartiere; 
3. In riferimento al Collegio dei Presidenti del 10 u.s. 
 - piccole manutenzioni di Quartiere; 
4. Primo incontro con l’Ass.ne “La Giostra di Cesena”: proposte, iniziative e incontri nei 

Quartieri; 
5. Informativa di come stanno proseguendo i lavori, gli incontri per il progetto del 

mercatino rionale in p.za Partigiani alle Vigne; 
6. Incontro con l’Ass.re Ferrini su insediamenti produttivi per p.za Partigiani; 
7. Resoconto dell'incontro di giovedì 13 u.s. con l’Ass.re F. Lucchi sul tema dei rifiuti 

urbani, ambiente e decoro del Quartiere; 
8. Approfondimento per la possibilità di Senso Unico, in via Ravenna, intersezione con 

via Cervia, in zona Vigne; 
9. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO - Approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale del Consiglio del 12 aprile 2021 è approvato. 
 
SECONDO PUNTO - Riapertura in presenza nella sede del Quartiere 
Il Consiglio accoglie con piacere la riapertura della sede di quartiere per le riunioni in 
presenza. 
 
TERZO PUNTO - In riferimento al Collegio dei Presidenti del 10 u. s. 
La riunione ha avuto un unico punto all’o.d.g., ossia le segnalazioni relative a piccoli 
interventi di manutenzione nel Quartiere. Per piccole manutenzioni si intende: marciapiedi, 
alberi e radici, prati, parchi, cordoli stradali, cestini, attrezzature ginniche e ludiche 
pubbliche… 
 
QUARTO PUNTO - Primo incontro con l’Ass.ne “La Giostra di Cesena” 
Il Presidente informa dell’incontro con l’associazione “La Giostra di Cesena”. La Giostra di 
Cesena ha una storia antichissima, che è stata riportata in vita qualche anno fa e ora si 
richiede la collaborazione dei quartieri. L’associazione ha dato un calendario delle 
manifestazioni che intendono introdurre nei quartieri. Per quel che riguarda il quartiere 
l’iniziativa si svolgerà, salvo impedimenti, il 9 giugno, preceduto da un incontro con la 
stampa. Il Quartiere da assenso all’iniziativa. 
 
QUINTO PUNTO - Informativa incontri per il progetto del mercatino rionale in p.za 

Partigiani alle Vigne; 
Si da informativa sull’avanzamento del progetto del mercatino rionale in Piazza Partigiani. 
Due delle associazioni coinvolte (CIA e Coldiretti) hanno dato risposta, preannunciando 
che avrebbero preso contatti con i loro associati. Tramite Coldiretti si è ottenuto l’adesione 
di n. 3 associati, con la possibilità che diventino 4. Si attende risposta da CIA sul numero 
di associati che intendono aderire. 
Nelle intenzioni del Consiglio si propende per partire entro fine giugno con almeno 8 o 9 
aderenti. Si è già preso contatti con gli uffici comunali e l’Assessore Ferrini, che hanno 
garantito il proprio supporto all’iniziativa. 
 
 
 



SESTO PUNTO - Incontro con l’Ass.re Ferrini su insediamenti produ ttivi per p.za 
Partigiani 

Come introdotto al punto cinque, vi è stato un incontro con l’Assessore Ferrini riguardo al 
mercato 
rionale in Piazza Partigiani. 
Si è impegnato per dare una mano alla realizzazione del progetto, in particolare per quanto 
riguarda l’utilizzo della polizia municipale e l’esenzione della tassa sull’uso suolo pubblico 
almeno fino alla fine dell’anno. 
Si prospetta inoltre la presenza di due persone per triage anti-covid e pulizia piazza post 
mercato. 
 
SETTIMO PUNTO - Resoconto dell'incontro di giovedì 13 u.s. con l’As s.re F. Lucchi 

sul tema dei rifiuti urbani, ambiente e decoro del Quartiere 
Si riferisce riguardo all’incontro con l’Assessore Lucchi sul tema della raccolta dei rifiuti e 
della pulizia del quartiere. L’incontro è stato certamente utile perché ha dato modo di 
esporre tutti i punti di cui si è discusso nelle sedute precedenti del Consiglio. L’Assessore 
ha preso impegni per risolvere le problematiche, senza dare tempistiche precise. È 
comunque percepibile l’aumentare della sensibilità del comune sul tema. A tal proposito, si 
attendono sviluppi. 
Si avvia una discussione, in cui, ancora una volta, si sottolinea l’inciviltà di alcuni cittadini 
che sono soliti conferire i rifiuti, anche di grandi dimensioni, al di fuori degli appositi 
cassonetti, contribuendo a generare incuria e sporcizia. 
 
OTTAVO PUNTO - Approfondimento per la possibilità di Senso Unico, in via Ravenna, 

intersezione con via Cervia, in zona Vigne 
In Via Ravenna, all’intersezione con Via Cervia, in zona Vigne, si è avuta la richiesta di un 
senso unico da parte di un cittadino. Il senso unico era presente in precedenza, ma è stato 
rimosso in seguito. Si ritiene di indagare in modo approfondito le motivazioni per cui il 
senso unico non è più presente. 
 
NONO PUNTO - Varie ed eventuali 
Il Presidente riferisce sull’incontro con il Sindaco il 3 maggio in cui c’è stata la firma dei 
patti di quartiere. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.22  
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

il Presidente 
Diego Paglierani 


